

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan mengenai kesalahan penggunaan *Possessivartikel*, dapat diperoleh simpulan sebagai berikut :

1. Kesalahan penggunaan *Possessivartikel* ditemukan sebanyak 247 dari jumlah keseluruhan 380 data, atau dalam bentuk persentase sebanyak 65% kesalahan. Kesalahan tersebut terdiri dari 65 kesalahan dari 6 soal *Kasus Nominativ*, 68 kesalahan dari 6 soal *Kasus Akkusativ* dan 114 kesalahan dari 8 soal *Kasus Dativ*.
2. Jenis kesalahan yang ditemukan yaitu kesalahan penggunaan *Possessivartikel* sebanyak 152 kesalahan, kesalahan *Kasus* sebanyak 143 kesalahan, kesalahan *Genus* sebanyak 59 kesalahan, kesalahan *Numerus* sebanyak 48 kesalahan dan kesalahan *Rechtschreibung* sebanyak 1 kesalahan.

B. Implikasi

Hasil penelitian mengenai analisis kesalahan penggunaan *Possessivartikel* pada mahasiswa bahasa Jerman ini memberikan pengetahuan tambahan mengenai *Possessivartikel* yang bersumber dari analisis kesalahan. Penelitian ini juga memberikan gambaran mengenai pemahaman pembelajar sekait penggunaan *Possessivartikel*. Selain itu, penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi pengajar sekait pembelajaran *Possessivartikel*.

C. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan, terdapat beberapa rekomendasi yang dapat disampaikan :

1. Pembelajar dapat berlatih secara mandiri sekait materi *Possessivartikel* dengan cara mengerjakan latihan-latihan soal yang terdapat pada buku *Grammatik* seperti *Em Übungsgrammatik Deutsch als Fremdsprache* karangan Hering, A. (2002) maupun pada web seperti situs <https://mein-deutschbuch.de>.

2. Media yang beragam dapat digunakan dalam pembelajaran *Possessivartikel* di kelas, seperti penjelasan *Possessivartikel* dalam bentuk video yang dapat diakses pada https://youtu.be/54DjRC_MoT0.
3. Untuk peneliti lain, dapat dilakukan penelitian sekait kesalahan penggunaan *Possessivartikel* berdasarkan jenis *Kompetenz-* dan *Performanzfehler*, dengan catatan peneliti harus sudah mengetahui kemampuan responden sekait materi *Possessivartikel*.